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В ладислав Валерьевич  
В Л АД И М ИРО В

Кандидат в депутаты  го 
родской Д ум ы  по м ного 
м андатному избиратель
ному округу № 2

В ладислав  В а
л е р ь е в и ч  родился  
3 сентября 1963 г. в 
г. Новокузнецке Ке
меровской области. 
Образование высшее. 
О кон чи л  в 1985 г.
Грозненский нефтя
ной институт по спе
циальности "машины 
и оборудование неф- 
тегазопромыслов".

Т руд овую  д е я 
тел ьность  начал в 
1985 г. в НГДУ "Меги- 
оннефть". За шесть 
лет Владислав Вале
рьевич прошел прак
тически все ступени 
проф ессиональной 
лестницы: технолог, 
старший мастер, ин
женер цеха поддер

жания пластового давления № 1, инженер аппа
рата при руководстве, мастер по ремонту обору
дования, заместитель начальника, ведущий тех
нолог В 1991 году назначен начальником цеха по 
добыче нефти и газа № 4. С сентября 1995 г  -  
заместитель генерального директора по внешне
экономическим связям СП "МеКаМинефть. С мар
та 1997 г и по настоящее время -  начальник Уп
равления по повышению нефтеотдачи пластов и 
капитальному ремонту скважин (УПНПиКРС) ОАО
"СН-МНГ".

Трудовой вклад В.В. Владимирова в развитие 
акционерного общества отмечен многочисленны
ми государственными, отраслевыми наградами, 
наградами предприятия.

Женат, имеет двоих детей.

Владимир Нико
лаевич родился 8 но
ября 1948 г. в д. Мака
рьево Ивановской обл. 
Образование высшее. 
В 1972 году окончил 
Ивановский энергети
ческий институт им. 
В.И. Ленина по специ
альности "пром ы ш 
ленная теплоэнергети
ка". После окончания 
института В.Н. Бары
шев до 1978 г. рабо
тал на предприятиях 
г. Уфы инженером-тел- 
лотехником, ведущим 
инженером по котель
ным установкам, инже
нерным сетям и систе
мам химводоподготов- 
ки. В 1978 г. был при
глашен на работу веду
щим инженером цеха 
тепловодоснабжения 
и канализации г. Меги- 

она п/о "ИНГ, а в 1980 г. возглавил этот цех. В 1988 г. 
Владимир Николаевич назначен на должность началь
ника МПУпоЭиРОГХ. С 1995 г. -  начальник управле
ния "Теплонефть", заместитель директора по социаль
ному развитию АООТ "МИГ’. С апреля 1998 г. -  дирек
тор МУП "Тепловодоканал", заместитель главы мест
ного самоуправления г.Мегиона. С августа 1998 г. -  
первый заместитель генерального директора ОАО 
"С лавнеф ть-Костроманеф тепродукт". С апреля 
1999 г. -  начальник управления "Теплонефть" ОАО 
"СН-МНГ. С октября 2000 г. -  и.о. директора по соци
альным вопросам ОАО "СН-МНГ’.

Трудовая деятельность Владимира Николаеви
ча отмечена многими наградами предприятия и от
раслевыми наградами (Почетная грамота Минтоп
энерго РФ, почетное звание "Заслуженный работ
ник Минтопэнерго РФ").

Женат, имеет двоих детей.

Владимир Николаевич  
БАРЫ Ш ЕВ

Кандидат в депутаты  го 
родской Д ум ы  по м ного
мандатному избиратель
ному округу № 2

Га ч  итан площадь оплачена т  фот)и 
кандидата и депутаты городской Думы В. В. Владимировы

Гиччипин площадь оплачена и / фонда 
кипдидити в дену шиты городской Думы В.Н. Ьирышева.

А б д у л м у с л и м  
Алавутдинович родил
ся 27 марта 1959 г. в 
с. Карабудахкент, Ка
ра б у д а х ке н т с ко го  
района, в Дагестане. 
О бразование сред
н е с п е ц и а л ь н о е .  
О кончил Д агестан
ский политехничес
кий техникум по спе
циальности "эксплу
атация нефтяных и 
газовых скважин".

А.А. Галимов на
чал трудовую  д е я 
те л ьн о сть  в 1979 
году в объединении 
"Таджикнефть” в ка
честве  пом ощ ника 
бурильщ ика. Затем 
два года отслужил в 
рядах Советской Ар
мии. В Мегион при
ехал в 1982 г. и был 

принят на работу в НГДУ "Мегионнефть". С 1982 
по 1992 гг. трудился мастером по подземному ре
монту скважин, мастером по добыче нефти и газа 
участка по добыче нефти и газа, мастером по до
быче нефти и газа ЦДНГ № 6, мастером по добыче 
нефти и газа ЦДНГ № 2. В 1992 г. Галимов назна
чен начальником цеха добычи нефти и газа № 2. В 
этой должности он трудится и по сегодняшний день.

За многолетний и добросовестный труд Абдул- 
муслиму Алавутдиновичу присвоено звание "Почет
ный нефтяник".

Женат, имеет двоих детей.

О лег Каленико- 
вич родился 1 февра
ля 1950 г. в г. Ивано- 
Франковске. Образо
вание высшее. Окон
чил в 1973 г. Ивано- 
Ф ранковский инсти
тут нефти и газа по 
специальности "ма
шины и оборудование 
нефтяных и газовых 
промыслов".

Трудовую  д е я 
тел ьность  начал в 
1967 г. учеником сле
са р я -сб о р щ и ка  на 
Ивано-Франковском 
металлозаводе. За
тем учеба в Ивано- 
Франковском инсти
туте нефти и газа, по 
окончании которого 
работал  в И вано- 
Франковском управ
лении механизации 
м ехаником , пр о р а 
бом, главным механиком. В 1981 году приехал в 
Мегион и был принят на работу в Управление ме
ханизации № 10 треста "Мегионнефтепромстрой", 
где трудился сначала заместителем начальника по 
производству, затем главным инженером, началь
ником этого управления. В январе 1993 г. на собра
нии акционеров избран генеральным директором 
АООТ УМ-10. С ноября 1999 г.-управляющий Стро
ительно-монтажного треста (СМТ) ОАО "СН-М НГ’. 
С июня 2000 г. и по настоящее время -  замести
тель генерального директора по Ханты-Мансийско
му автономному округу ЗАО "СК "Славнефтьстрой".

Олег Каленикович награжден нагрудным памят
ным знаком "500-млн тонна нефти” .

Женат, имеет двоих детей.

Абдулм услим
Алавутдинович
ГАЛИМ О В

Кандидат в депутаты  го 
родской Д ум ы  по м ного
м андатном у избиратель
ному округу № 2

О лег Каленикович  
Ш ВЕЦ

Кандидат в депутаты  го 
родской Д ум ы  по м ного
мандатном у избиратель
ному округу № 2

Уважаемы е энергет ики!

В конце декабря мы по традиции отмечаем ваш про
фессиональный праздник.

От имени руководства акционерного общества "Слав
нефть-Мегионнефтегаз" сердечно поздравляю вас с этой 
датой.

Многолетняя история развития энергетической от
расли России является неотъемлемой составляющей на
шей экономики. Сегодня она во многом определяет бес
перебойную и надежную работ у всех отраслей хозяй
ственного комплекса. В связи с этим невозможно пере
оценить вклад каждого добросовестного работника в 
создание системы бесперебойного энергоснабжения на
шего города.

Примите самые искренние выражения признательно
сти и благодарности за ваш труд, за понимание и про
фессиональный подход к решению самых сложных задач.

Желаю вам доброго здоровья, оптимизма, радости, 
мира и благополучия каждой семье!

В.М. ИГНАТКО, генеральный директор ОАО "СН-МНГ".
■

Строительство завершилось
В декабре 2000 г. на дочернем предприятии АО “НГК "Славнефть" ОАО 
"Славнефть-Ярославнефтеоргсинтез" (ЯНОС) заканчивается строитель
ство установки по производству гранулированной серы.

По мнению руководства компании, производство гранулированной 
серы позволит значительно улучшить экологическую обстановку в Ярос
лавской области.

Ранее сероводород, получаемый в процессе очистки нефтяных фрак
ций и не используемый для производства серной кислоты, частично сжи
гался на факеле, что приводило к загрязнению окружающей среды.

После ввода в действие установки появится возможность полнос
тью перерабатывать сероводород, в том числе и в элементарную серу, 
которая используется в процессе производства удобрений для сельско
го хозяйства.

Кроме того, дополнительный технологический узел позволит про
изводить грануляцию серы, что облегчит ее транспортировку и даль
нейшее использование потребителями.

К лету 2001 г. планируется завершение пусконаладочных работ и 
освоение комплекса, после чего состоится официальный ввод установ
ки в эксплуатацию.

Пресс-центр АО "НГК "Славнефть".

ВЫСОКАЯ НАГРАДА
К концу года в Москве были подведены итоги первого Всероссийско
го конкурса "Российская организация высокой социальной эффектив
ности". В этом конкурсе приняли участие 500 крупнейших предприя
тий нашей страны. Третье место в основной номинации "Оплата тру
да и социальные выплаты" присуждено акционерному обществу 
"Славнефть-Мегионнефтегаз".

Соответствующий диплом представителю компании вручила 
заместитель Председателя Правительства РФ по социальной по
литике Валентина Матвиенко.

Это очень высокая оценка социальной политики предприятия. 
Подобные конкурсы будут проводиться и впредь. Так что есть сти
мул и дальше держать марку.

Всероссийский конкурс
"Российская организация высокой социальной эффективности"

ДИПЛОМ
III степени

НАГРАЖДАЕТСЯ 
ОАО ’СЛАВНЕФТЬ-МЕГИОННЕФТЕГАЗ"

м  / / /  место в номинации 'Опмта труда и социагьмые вьииаты" Всероссийского конкурса 
'Российская организация высокой социальной эффективнати'

► ПрвдсвОатяяь ирмггшзшрккякж и кшштепш конкурса. с  ч.
\ Эит ат т вт  Председателя ПрвтатлютяРоамЛстАФедвртвм* ^  / / / > v  , 7 ,  ВМЛМПшткО

и ь А ,  ------------------------------- ----------- . __________21________  A f dГазетная площадь оплачена из фонда 
кандидата в депутаты городской Думы А.А. I  а. шмона.

Газетная площадь оплачена u i фонда 
киндидита в депутаты городской Думы О.К. Швец.



"Думать о людях -
Интервью с генеральным директором ОАО

это самое важное"
"Славнефть-Мегионнефтегаз

-  Владимир Михайло
вич, за последнее время мы 
все успели убедиться, что 
под Вашим руководством 
ОАО " СН-МНГ" не просто 
сохранило достигнутый 
уровень, но и динамично 
развивается. Ваши каче
ства как руководителя уже 
оценили все. Но нашим чи
тателям хотелось бы по
ближе узнать Вас как чело
века, тем более сейчас, 
когда мегионцы выдвинули 
Вас представлять инте
ресы нашего города в ок
ружной Думе. Поэтому по 
поручению наших читате
лей хочу задать Вам не
сколько вопросов. И пер
вый из них, конечно, как 
давно Вы на Севере?

-  Скоро будет двадцать 
пет. Я приехал в Нижневар
товск в 1981 году, так что уже 
вправе считать себя настоя
щим северянином.

-  В те времена счита
лось, что люди едут на Се
вер в основном за романти
кой. А почему приехали Вы?

-  Все было просто. Я при
ехал по распределению . 
Окончил Ивано-Франковский 
институт нефти и газа и полу
чил направление в Тюмен
скую область. Но, конечно, по
ехал я по собственному жела
нию. Времена были спокой
ные, даже чересчур спокой
ные. На "большой земле" тог
да мало что происходило, а в 
Нижневартовске шло освое
ние новых месторождений, 
люди делали большое и важ
ное дело. Это сейчас наш ок
руг превратился в островок 
стабильности среди всеоб
щей неустроенности, а тогда 
все было не так: всюду зати
ш ье, а на С евере кипела 
жизнь. Я считал, что там пе
редо мной откроются по-на
стоящему большие перспек
тивы, да и хотелось просто 
проверить себя: что я могу, на 
что способен.

-  Ну и как, проверили?
-  Проверил. Не успел я 

приехать, как меня отправили 
сл есар ем -р ем о нтни ко м  на 
Аганское месторождение. Ду
маю, все знают, что это за ра
бота, так что в детали вдавать
ся не стану. В общем, я раз и 
навсегда понял, что такое се
верная нефть и как она дос
тается. Потом перешел масте
ром на Северо-Покурское мес

торождение. Тоже была долж
ность не из легких, поскольку я 
только учился руководить 
людьми. Мастером проработал 
четыре года и, очевидно, все- 
таки справлялся неплохо, пото
му что в 1984 году был назна
чен старшим механиком в цех 
добычи нефти. Вот так начина
лась моя жизнь на Севере.

-  А как Вы устроились 
в бытовом плане?

-  Как все, кто в те годы 
приезжал на Север. Мне как 
молодому специалисту пола
галось предоставить жилье. 
Его и предоставили -  посели

ли нас с женой в трехкомнат
ную квартиру на подселение. 
Дали комнату в одиннадцать 
квадратных метров. Кроме 
нас там уже жили две семьи с 
детьми. Люди, кстати, были 
очень хорошие. Увидели, что 
мы молодожены, ничего еще 
толком нажить не успели, и 
сделали доброе дело -  одол
жили нам матрас и коробку от 
холодильника. Так мы первое 
время и жили: спали на полу, 
а ели на коробке. Потом поти
хоньку стали обрастать веща
ми. Я помню, какая была ра
дость, когда мы, наконец, ку
пили диван и перебрались с 
пола. Вряд ли какая-то еще 
покупка в жизни меня обраду
ет больше. Так что я на соб
ственном опыте проверил по
словицу "с милой рай и в ша
лаше". Но все равно это было 
счастливое время. Мы были 
молоды, никакие трудности 
нас не пугали. Ели картошку с 
селедкой, а то и просто заку
сывали килькой с хлебом, но 
зато в нашей комнатке часто 
собирались друзья, вместе от
мечали все праздники, весе
лились, пели под гитару укра

инские песни. Все мои друзья 
тех лет -  друзья на всю жизнь. 
Жаль только, что из-за заня
тости я встречаюсь с ними го
раздо реже.

-  Как Вы познакоми
лись со своей женой?

-  Еще в институте. Было 
это на пятом курсе, на 23 фев
раля. Мы решили отпраздно
вать мужской день всей груп
пой, а за компанию пригла
сить девушек. Вот так я Окса
ну впервые и увидел. Она мне 
понравилась с первого взгля
да -  обаянием, порядочнос
тью, человечностью.

-  И Вы так сразу реши
ли на ней жениться?

-  Да, сразу. Я вообще не 
люблю долго тянуть с реше
нием. Обдумывать, конечно, 
обдумываю, и основательно, 
но тянуть не люблю. И, надо 
сказать, в данном случае я не 
ошибся. Мы с женой вместе 
уже двадцать лет, и у меня ни 
разу не было случая пожалеть 
о своем выборе. А ведь Окса
не приходилось еще тяжелее, 
чем мне. У нас в Нижневартов
ске родился сын Сергей, и вы 
представьте себе: с малень
ким ребенком в крохотной 
комнатушке, за каждой мело
чью приходится часами стоять 
в очередях, я -  на работе с 
утра до вечера. Но Оксана -  
человек очень деятельный и 
успевает все и всегда. В 1985 
году она устроилась операто
ром по подготовке нефти на 
Ц П П Н -1. Как добы вается  
нефть, знает не только по 
моим рассказам, но и на соб
ственном опыте. Ей тут ниче
го объяснять не надо -  она у 
меня не только жена нефтя
ника, но и сама неф тяник. 
С ейчас она руководит

Спортивно-оздоровительным 
комплексом "Жемчужина", ко
торый хорошо известен всем 
мегионцам. И по-прежнему 
все успевает.

-  Вам нравится жить в 
Мегионе?

-  Знаете, есть такая по
словица -  "не по хорошу мил, 
а по милу хорош". Так, кажет
ся. Вот это как раз про мое от
ношение к Мегиону. Всем из
вестно, что Мегион долго счи
тался чем-то вроде поселка 
при промзоне. Мне такое от
ношение никогда не нрави
лось. Не говоря уже о том, что 
первая самотлорская нефть 
была добыта именно в Меги- 
оне (о чем написано во всех 
учебниках истории), я убеж
ден, что Мегион уже давно на
стоящий город со своей исто
рией и традициями. Куда бы я 
ни уезжал, всегда вспоминаю 
наш город с теплом и любо
вью. Тем более что здесь ро
дился мой второй сын -  Анд
рей. Сейчас ему десять лет, он 
учится в нашей третьей шко
ле и считает Мегион самым 
лучшим городом на земле.

-  Сильно ли изменился 
Мегион с тех пор, как Вы 
сюда приехали?

-  О чень сильно , как, 
впрочем, и весь округ. У меня 
есть возможность сравнивать, 
и м огу вас заверить , что 
столько, сколько сейчас стро
ят в Мегионе, в Нижневартов
ском районе не строят боль
ше нигде. У нас ведь особен
но тяжелое наследство от пре
словутой временщины. "ЛУ
Койлу" в этом смысле гораз
до легче: и Лангепас, и тем бо
лее Когалым застраивались 
уже в конце восьмидесятых, и 
таких страшных балков, как у 
нас, там с самого начала не 
было. А у нас есть. И с этим 
надо что-то делать. Руковод
ство компании "Славнефть" 
это прекрасно понимает и идет 
нам навстречу. Думаю, что все 
мегионцы успели заметить, ка
кими темпами сейчас идет жи
лищное строительство. В буду
щем году мы собираемся сда
вать более 700 квартир. Эта 
цифра говорит сама за себя. 
Другое дело, что в наших се
верных условиях такое строи
тельство обходится, мягко го
воря, недешево, что и сказы
вается на цене квартир.

-  Давайте опять вер
немся в повседневную

жизнь. Что Вы обычно де
лаете в свободное время?

-  В таких случаях приня
то отвечать, что свободного 
времени практически нет. К со
жалению, это -  чистая правда. 
Времени нет совершенно. Хо
рошо еще, что жена у меня в 
силу деятельности натуры на
стойчиво поддерживает нашу 
семейную традицию собирать
ся по воскресеньям и пить чай 
с тортом. И не просто с тортом, 
а с тортом, который она печет 
сама. Надо сказать, что гото
вит она изумительно, все наши 
друзья могут это подтвердить. 
Обычно она печет "наполеон", 
но есть у нее коронное блюдо 
-  ореховый торт. Рецепт ей до
стался от мамы, а описать его 
вкус я не в состоянии -  это 
надо пробовать.

-  Дети многих нефтя
ников сейчас выбирают  
отцовскую профессию. Как 
Вы к этому относитесь?

-  Очень хорошо. Всякому 
понятно, из кого получится луч
ший специалист -  из того, кто 
с детства узнал, что такое до
быча нефти, или из того, кого 
всему нужно учить с нуля и кто 
до поступления в институт 
знал о нефти только то, что из 
нее делают бензин. Сейчас об
суждается вопрос о том, что
бы сделать из Мегиона базу 
обучения нефтяников для всех 
подразделений ком пании 
"Славнефть". Я эту инициати
ву целиком поддерживаю. С 
одной стороны, это позволит 
решить острейший вопрос с 
трудоустройством нашей мо
лодежи. А с другой -  мы тут за 
двадцать пять лет накопили 
огромный практический опыт 
промышленной нефтедобычи 
и было бы просто глупо его не 
использовать на благо всей 
компании. Я сам очень многим 
обязан таким людям, как Ана
толий Михайлович Кузьмин и 
Марат Якубович Занкиев, и 
рад, что мне довелось с ними 
работать. Вообще, чтобы стать 
настоящим нефтяником, мало 
получить соответствующее об
разование. Ведь когда работа
ешь с людьми, надо помнить о 
множестве вещей, которые в 
институте не проходят. Вот, ска
жем, что такое рабочие рукави
цы на фоне тех миллионов тонн 
нефти, которые добывает ”СН-

" В.М. Игнатко
М НР каждый под? А вы пора
ботайте на тридцатиградусном 
морозе без рукавиц! Думать о 
людях в вузе не учат -  этому че
ловек учится сам.

-  Как Вы считаете, ка
кие качества важнее всего 
для руководителя?

-  Думать о людях -  это са
мое важное. Добиваться по
ставленной цели, а не просто 
принимать хорошие решения. 
Всегда видеть перспективу, а то 
утонешь в сиюминутных про
блемах. И никогда не нарушать 
свои обещания: что пообещал, 
обязательно выполнить.

-  Владимир Михайло
вич, приближается Новый 
год. С чем бы Вы хотели 
поздравить наших горожан 
в этот праздник?

-  С очень хорошими про
изводственными показателя
ми. Все программы мы выпол
нили, наращиваем добычу не
фти, впереди освоение новых 
м есторож дений. К Новому 
году для всех жителей города 
готовим сюрприз -  очередной 
фейерверк. Обещаю, что он 
снова будет самым лучшим в 
России, но никаких подробно
стей рассказывать не буду.

Хотелось бы поблагода
рить всех наших горожан за их 
нелегкий труд. И не только тех, 
кто добывает "золото Югры", 
как теперь принято называть 
нашу нефть. Хочется особо 
поблагодарить геологов. Не 
будем забывать, что в начале 
двадцатого века Сургут был 
деревней на триста дворов, 
Нижневартовск -  дровяной 
пристанью, а Мегион -  хан
тыйским стойбищем, и если 
бы не геологи, открывшие в 
сибирских болотах нефть, мы 
пришли бы в двадцать первый 
век с совсем другими итогами.

Отдельная моя благодар
ность -  нашим пенсионерам. 
И не только нефтяникам и гео
логам, но и врачам, учителям, 
словом, всем, кто своими ру
ками создал наш город, как го
ворится, с нуля. К Новому году 
у меня намечены встречи с 
нашими ветеранами, и я наде
юсь выразить им свою благо
дарность лично.

-  Большое спасибо за 
интересную беседу.

Владимир БОЙКО.

Газетная /пощади on. тисни т  фон Да 
кандидата н депутаты Лумы ХМ АО В.М.Игнатко.

КО ДНЮ ЭНЕРГЕТИКА_________________

Это было недавно...
1980 год... Самотлор наби

рает мощь, все дальше от зна
менитого на весь мир озера рас
ходятся буровые, все дальше в 
непролазные болота тянутся 
нити нефтепроводов, линии 
электропередач. Через год бу
дет добыт первый миллиард 
тюменской нефти.

В это время предполага
лось использовать Мегион как 
базовый город для освоения 
северных месторождений: Урь- 
евского. Поточного, Покачевско- 
го, Нонг-Еганского, Павловско
го. Чтобы полнее охватить зону 
развивающихся электросетей и 
было решено развернуть в Ме
гионе собственное энергетичес
кое предприятие.

Управление "Мегионэнер- 
гонефть" расположилось в де
сяти вагончиках на своей буду
щей территории. И стало актив

но развиваться благодаря уси
лиям первых руководителей: 
начальника управления Анато
лия Петровича Шевченко и 
главного инженера Александра 
Ивановича Паутова. Основу 
коллектива, естественно, соста
вили энергетики Мегиона, те, 
кто уже здесь трудился еще бу
дучи в составе предприятия 
"Нижневартовскэнергонефть- 
2". Это Владимир Тимофеевич 
Мартынов, Сергей Павлович 
Лыткин, Михаил Васильевич 
Зайцев, Владимир Алексеевич 
Кондратьев, Розалия Агзамов- 
на и Владимир Иванович Кис
лицыны, Марат Зайнуллинович 
Насыров, Петр Трофимович 
Юкишев, Владимир Иванович 
Фандин, Владимир Павлович 
Буракшаев, Владимир Павло
вич Майстренко и многие дру
гие. Управление было создано

в период перевода добычи не
фти во всем регионе от фонтан
ного к механизированному спо
собу, и вся неподготовленность 
к этому в первую очередь боль
но отражалась на энергетиках.

Все невыполнения планов 
добычи сразу списывались на 
"отключения". Запомнилось то 
время частыми визитами мини
стра нефтяной промышленнос
ти Мальцева для выяснения 
причин "на месте". Практичес
ки весь коллектив был мобили
зован в эти годы на повышение 
надежности сетей, построенных 
на первых порах без учета осо
бенностей Западной Сибири.

С 1985 года, с приходом 
нового начальника Николая 
Петровича Шандра, начинается 
усиленная работа по строитель
ству АКБ, цеха ремонта элект
рооборудования, складов, обу

стройство базы. В это же время 
идет интенсивное освоение ме
сторождений Левобережья. В 
духе романтики семидесятых, 
на энтузиазме вводятся первые 
подстанции на Покамасовском, 
Кетовском месторождениях. В 
связи с этим мне ярко вспоми
нается Владимир Павлович 
Майстренко, его колоритная 
фигура "колобка" и кипучая 
энергия, свойственная этому 
человеку. Ему нравилось быть 
"первопроходцем", он очень 
гордился этим. Совсем недав
но Владимиру Павловичу ис
полнилось 60 лет, и он уехал на 
родную Украину.

В этом году отметили 25- 
летие работы в энергетике за
меститель начальника управле
ния М.З. Насыров, инженер от
дела реализации Р.А. Кислицы
на, немного до этой даты оста
лось главному инженеру В.В. 
Барышову, который, начиная на 
этом предприятии практикан
том техникума, стал настоящим 
энергетиком-нефтяником. Мно
гие ветераны уже ушли на пен
сию, многие уехали. Уже не
сколько лет работает главным

энергетиком объединения 
"Нижневартовскнефтегаз" А.А. 
Пухапьский, который тоже начи
нал свой трудовой путь в нашей 
организации. Недавно он защи
тил кандидатскую диссертацию 
и стал первым кандидатом тех
нических наук в рядах энерге- 
тиков-нефтяников Нижневар
товского региона. Насколько я 
знаю, он с большой теплотой и 
уважением вспоминает родной 
коллектив, годы его становле
ния в Мегионе.

В 1984 году в нашем горо
де открылся межшкольный учеб
но-производственный комбинат. 
С первых дней "Мегионэнерго- 
нефть" стала базовым предпри
ятием по подготовке школьников 
по профессии электромонтера. 
Светлана Сергеевна Титова, 
ныне диспетчер ОДС более 8 
лет работала мастером обуче
ния, а цех ремонта остается и 
сегодня базой практики. За эти 
годы многие из выпускников 
МУПК окончили вузы, техникумы 
и сегодня работают по специаль
ности в ПУпоЭЭСиЭО также и в 
других подразделениях ОАО 
"СН-МНГ". Среди них Дмитрий

Аграшенков, Вячеслав Киселев. 
Игорь Коновалов, Ильфак Ах- 
мыдшин и многие другие, полю
бившие профессию энергетика 
и обучающие уже сегодня дру
гих. Эстафета продолжается.

Очень много незабываемо
го было в эти годы: и трудности 
нашей профессии, и сложнос
ти становления, но все это пре
ходяще. Радость труда, предан
ность профессии и осознание 
ее нужности -  это и является, 
на мой взгляд, стержнем стой
кости коллектива сегодня.

Вспоминая прошедшие 20 
лет, я горжусь коллективом 
энергетиков-нефтяников Меги
она, его вкладом в добычу 500 
миллионов мегионской нефти. 
И верю, что третье тысячелетие 
принесет ему новые достиже
ния и победы, что вклад энер
гетиков в общее дело ОАО "СН- 
МНГ" будет еще заметнее.

С праздником вас, дорогие 
энергетики! Здоровья вам. ва
шим близким, успехов и процве
тания вашему коллективу!

Геннадий КУЗНЕЦОВ, 
ветеран ПУпоЭЭСиЭО.


